



## RÉACTION SUITE AUX RÉVÉLATIONS SUR LA GESTION DE LA MDE

L'affaire révélée autour de la mission locale d'Aulnay-sous-Bois, concernant l'organisation d'une « soirée privée » financée avec des fonds publics, nous interpelle profondément. Cette structure, essentielle pour accompagner les jeunes de notre ville vers l'emploi et l'autonomie, mérite une gestion exemplaire et irréprochable.

Si les faits reprochés à la directrice sont graves et doivent être clarifiés, nous ne pouvons ignorer les dysfonctionnements plus larges que cela révèle. Comment une telle dérive a-t-elle pu se produire sans qu'aucun signal d'alerte ne soit détecté ? Où sont les mécanismes de contrôle censés garantir la bonne utilisation des deniers publics ?

Sans cibler les individus, nous soulignons un réel manque de vigilance dans le pilotage de cette structure. Le président de la mission locale, également adjoint au maire chargé de l'emploi, ne peut se contenter d'exprimer sa sidération plusieurs mois après les faits. Les responsabilités politiques existent aussi dans la prévention et la transparence, pas seulement dans la réaction.

Face à cette gestion défaillante, Aulnay Citoyenne Insoumise réaffirme sa volonté de construire une alternative crédible, solide et citoyenne. Une alternative qui place l'intérêt général, la justice sociale et l'intégrité au cœur de l'action publique. Il est temps de tourner la page d'une politique locale qui, trop souvent, manque de contrôle, de vision et de cohérence.



Aulnay Citoyenne Insoumise



Aulnay.citoyenne.insoumise



Aulnaycitoyenneinsoumise@gmail.com